

L'Institut royal des Elites du Travail

Un Institut au service de la reconnaissance de la valeur du Travail



Le travail de qualité fait sens pour l'être humain et contribue à une société plus responsable, solidaire et progressiste.

C'est pourquoi, l'Institut distingue publiquement les personnes ayant un parcours professionnel remarquable en leur signifiant une reconnaissance nationale.

Les missions de l'Institut : une manière active de soutenir le travail

Dans toute la Belgique, l'Institut :

1. Stimule et reconnaît la qualité et la valeur du travail accompli par toute personne, peu importe sa profession, son âge, sa formation ou tout autre considération de genre ou d'appartenance.
2. Met en lumière la valeur sociale et humaine du travail accompli en apportant aux responsables politiques, aux organisations représentatives des travailleurs et des employeurs, aux employeurs, aux citoyens, la possibilité de la faire reconnaître de tous.
3. Favorise les liens et les possibilités de réflexions entre les personnes reconnues, les citoyens, les opérateurs représentatifs.

Un Institut animé par des valeurs :

- De neutralité : la démarche de l'Institut est non-discriminatoire
- D'expertise : l'Institut s'engage quant au professionnalisme de ses équipes
- De respect : la personne - dans sa relation au travail - est au cœur des préoccupations de l'Institut
- Unitaires : l'Institut travaille sur l'ensemble du territoire belge

Un Institut qui collabore :

Que ce soit au sein du Conseil d'Administration ou au sein des Comités de secteur, l'Institut travaille avec l'ensemble des organisations représentatives des Travailleurs et des Employeurs, mais s'entoure également d'experts.

La concertation est la pierre angulaire du fonctionnement de l'Institut.

Un Institut au cœur de son époque :

Nous vivons un moment charnière, secoués par des incertitudes : les moyens financiers diminuent ; les entreprises, les organisations doivent se réadapter sans cesse ; les dernières crises sanitaires, financières, politiques ont mis à mal les modèles de travail.

Mais plus que jamais, les travailleurs sont désireux de trouver du sens à leur travail ; les employeurs sont en recherche de candidats et de moyens de les retenir.

Le besoin de reconnaissance, s'il a toujours dépassé la juste rémunération, est de plus en plus présent.

L'Institut veut relever le défi.

Une réflexion stratégique est en place pour permettre à l'Institut de tirer parti de son immense expérience en s'appuyant sur les forces qu'il maîtrise tout en relevant les défis de son époque.

L'Institut veut être et rester capable de répondre aux défis posés par l'époque.

Envie de nous mieux connaître l'Institut ?

Comment se passent les procédures ? Quels sont nos organes ? Ce que nous avons fait dernièrement ?

Voyez notre site : [www : iret-kiea.be](http://www.iret-kiea.be)

Prenez contact avec nous : info@iret-kiea.be

Envie de partager la joie et la fierté des lauréats, de leurs employeurs et de leur famille ? : [www : iret-kiea.be\cérémonies](http://www.iret-kiea.be/ceremonies)